

 Fecha:
 26/07/2025
 Audiencia:
 12.000
 Sección:
 las noticias

 Vpe:
 \$613.495
 Tirada:
 3.600
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.370.325
 Difusión:
 3.600

Difusión: 3.600 Ocupación: 44,77%



Pág: 8

Patrimonio Cultural firman convenio para resguardar la infraestructura patrimonial de La Araucanía

\$1.370.325

Vpe portada:

El acuerdo permitirá crear una Mesa Regional de Infraestructura Patrimonial, articulando a servicios públicos en torno a la protección del legado cultural de La Araucanía.

Con el objetivo de avanzar de manera coordinada y eficiente en la protección, puesta en valor y desarrollo de inmuebles con valor patrimonial en la región, el Gobernador de La Araucanía, René Saffirio, y la Subsecretaria del Patrimonio Cultural, Carolina Pérez, firmaron un convenio de colaboración en el marco del Plan Nacional y de los Planes Regionales de Infraestructura Patrimonial.

Este convenio establece la creación de una Mesa Regional de Infraestructura Patrimonial, instancia que articulará los esfuerzos entre servicios públicos como el Ministerio de



Gobernador René Saffirio y Subsecretaria del Patrimonio Cultural firman convenio para resguardar la infraestructura patrimonial de La Araucanía

las Culturas, Obras Públicas, Bienes Nacionales, Desarrollo Social, SUBDERE y el Gobierno Regional, para elaborar una cartera priorizada y plurianual de proyectos patrimoniales.

Para el Gobernador René Saffirio, esta firma representa un avance sustantivo en la consolidación de políticas públicas orientadas al desarrollo con identidad. "Es poner en valor nuestro patrimonio, nuestra historia, nuestra diversidad cultural y nuestros recursos que están presentes en distintos puntos del toda la extensión de La Araucanía.

Tenemos la convicción de que la suma de esfuerzos institucionales, humanos y financieros, es lo que puede generar resultados positivos para la región".

El Gobernador Saffirio explicó que esta iniciativa es coherente uno de los objetivos de la Estrategia de Desarrollo Regional 2040. "Hay una coherencia entre lo estableciendo como política pública por parte del Estado central y lo que hemos definido como política pública a nivel regional y que hemos aprobado por unanimidad el Consejo Regional"

En tanto Carolina Pérez, Subsecretaria del Patrimonio Cultural, valoró el compromiso regional subrayó que este convenio refuerza la colaboración intersectorial para impulsar la puesta en valor del patrimonio. "Esta es una región profundamente intercultural y diversa, que tiene una rica historia ferroviaria y diferentes monumentos históricos. Poner en valor esos espacios para que la ciudadanía los conozca, los cuide, los disfrute, es fundamental'

La representante del Ministeriô de las Culturas, las Artes y el Patrimonio recalcó que este acuerdo permitirá avanzar en provectos concretos junto a diversos servicios del Estado y con un enfoque territorial. "Protegiendo el presente, porque eso también es el patrimonio del futuro. queremos que las nuevas generaciones conozcan y pongan en valor su propia cultura, su propia identidad y su propia memoria histórica", agregó Pérez.

La ceremonia contó con la participación del seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Eric Iturriaga Gutiérrez, la directora (s) del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, Carolina Nahuelhual, la representante de la Dirección de Arquitectura del MOP, Pamela Vásquez y el encargado regional de la oficina Técnica regional del Consejo de Monumentos Nacionales, Cristian Rodríguez.

Con esta firma, La Araucanía se transforma en la decimocuarta región que se suma a esta iniciativa, que tiene como principal misión la construcción de museos, archivos, bibliotecas y depósitos en todo el país. En el caso de la región, que ya cuenta con museo, la instalación de la mesa de Infraestructura Patrimonial -que es parte del Plan-, permitirá acompañar el proyecto en curso de la Biblioteca Regional v avanzar en las conversaciones de un futuro archivo y depósito. Asimismo, el convenio entrega la posibilidad de recuperar espacios de carácter patrimonial de forma colaborativa con otras carteras de